

*Je voudrais témoigner à la personne qui me rend heureuse depuis presque 4 ans tout l'amour que je lui porte : Mon amour, notre histoire a commencée le 16 août 2000, nous nous connaissons depuis 8 ans et pourtant jusqu'à ce jour nos chemins ne s'étaient pas croisés. Aujourd'hui je fais ma route avec toi et à chaque lever du soleil à tes côtés, je suis infiniment heureuse... Le 19 janvier 2003 tu m'as demandé en mariage et sans hésiter je t'ai répondu OUI. Nous nous marions le 19 juin 2004, nous serons unis pour la vie. Je voulais te dire merci de t'être arrêté pour pouvoir continuer ta route en ma compagnie. Je suis heureuse de devenir ta femme et je te donnerai des enfants dont la beauté est à la hauteur de mon amour pour toi. Merci de me rendre si heureuse je t'aime de tout mon coeur... Laya pour Titou, Tendrement, Je T'aime.*

*Cindy*

*21 ans Ivry-sur-Seine*